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NEL 1968 ACCADEVA CHE...
La Giunta comunale finanziava, con un
contributo proviciale, i lavori in asfalto di
strade adiacenti e d’accesso all’Ospedale
“Ugo Cerletti”. Avviava la fornitura e la
posa in opera dell’impianto semaforico sul-
l’incrocio delle vie Gramsci - Minghetti con
viale Legnano e S.Croce a seguito della co-
struzione del sottopasso ferroviario. Delibe-
rava la posa a dimora di piante e verde per
la sistemazione di piazza Maggiolini.

“La Parabiago che vogliamo”
Confronto sul Pgt tra gruppi
consiliari - pag. 2

Il laboratorio “Un mondo
di colori senza limiti”
compie 15 anni! - pag. 3

Il Controllo del Vicinato
cresce e coinvolge i
commercianti - pag. 3

www.comune.parabiago.mi.it

Parabiago cresce: 52 nascite dall’inizio dell’anno! 31 maschi e 21 femmine.
I nomi scelti con maggior frequenza sono: Mattia, Leonardo, Diego, Federico e Sofia.

‘Campo estivo’ - foto scattata da Luisa Dellavedova

Lo scorso 10 aprile, noi
alunni di quinta, ci
siamo recati a Roma in
treno per visitare il
Museo Explora dedicato
ai bambini. Lì abbiamo
svolto vari giochi e atti-
vità che ci hanno inse-
gnato ad usare bene il
denaro e a collaborare
tra noi: dobbiamo pro-
prio ringraziare il Sin-
daco Raffaele Cucchi per
averci donato l’opportu-
nità di conoscere questa
realtà. 
Successivamente ci
siamo diretti alle Ca-
tacombe di San Calli-
sto. Giunti sul posto,
una guida ci ha spie-
gato i simboli incisi
sulle catacombe e ci
ha condotti all’in-
terno dei 20 km di
gallerie sotterranee.
Abbiamo visto i vari
tipi di loculi, dai più
umili ai più decorati,
la copia della statua
di Santa Cecilia, che uno
scultore americano ha
creato ispirandosi alla
moglie, e la sua cripta.
La visita ci ha colpiti per-
ché, nonostante ne aves-
simo già parlato in
classe, abbiamo scoperto
nuove particolarità su
questi luoghi, per esem-
pio che i loculi sono ric-
chi di oggetti quotidiani,
tra i quali é stato ritro-
vato anche un guscio di
tartaruga. 
Al termine della visita ab-
biamo finalmente rag-
giunto il nostro hotel:
Hotel Divino Amore
“Casa del Pellegrino”
dove abbiamo cenato a
base di pasta all’amatri-
ciana, scaloppine, pata-

di arcate di travertino e
pietra. La struttura è so-
stenuta da enormi chiodi
che sorreggono il monu-
mento. Nell’anfiteatro
Flavio, nome originario
della costruzione, si svol-
gevano combattimenti
tra gladiatori e animali
potenti. Ci hanno mera-
vigliato notevolmente il
meccanismo con cui gli
animali potevano entrare
in arena e il sistema con
cui erano stati costruiti i
sotterranei, simili a labi-
rinti. Il Colosseo è tal-

mente esteso ed
immenso che era dif-
ficile orientarsi!  Il
pomeriggio è stato
dedicato alla visita di
piazza San Pietro.
È stato emozionante e
sorprendente vedere
questa piazza enorme
attorno a noi, tutta
bianca, dove si affac-
cia solitamente papa
Francesco. Non è da

tutti i giorni fare una gita
in un altro stato: Città del
Vaticano!
All’inizio Roma ci è sem-
brata come Milano perché
era affollata e piena di
palazzi. Non vedendo i
monumenti più cono-
sciuti dal vivo, ci sem-
brava una città come
tante altre. Quando però
abbiamo visitato il Colos-
seo e gli altri resti romani
abbiamo capito che Roma
è diversa per la ricchezza
dell’arte e la storia che ha
vissuto la capitale d’Italia.
Che dire, è stata una gita
fantastica!

Le classi 5 A e 5 B
Scuola primaria

Felice Gajo

tine fritte e crostata alla
marmellata. Dopo cena
siamo andati a visitare il
nuovo santuario del Di-
vino Amore e, in seguito, ci
siamo scatenati in alcuni
giochi di gruppo. Giunta
l’ora di andare a dormire,
abbiamo raggiunto le no-
stre camere e ci siamo pre-
parati per la notte. 
Il giorno successivo ci
siamo recati ai Fori Impe-
riali dove abbiamo potuto
visitare il centro econo-
mico, politico e commer-
ciale più importante

dell’antica Roma. Ci siamo
divisi in due gruppi e con
le guide, Giulia e Patrizia,
abbiamo interpretato i per-
sonaggi che vivevano e fre-
quentavano i luoghi
visitati. Tra i monumenti
visti, ci ha colpito il tempio
di Giove, per la particola-
rità della costruzione,
l’arco di Tito e altri resti
della civiltà. Abbiamo in-
terpretato vestali, impera-
tori e consoli, patrizi,
soldati e perfino dei e bar-
bari.  Conclusa l’attività, ci
siamo spostati al Colosseo.
Esternamente si osservano
tre tipologie di colonne
presenti sulla facciata: do-
rico, ionico e corinzio.
Il Colosseo è di forma ellit-
tica, costituito da tre piani

Dallo scorso 1 marzo il
portale del Comune di
Parabiago ha cambiato
aspetto rinnovandosi in
modo da garantire un
servizio di accesso e
un’informazione più
immediata verso la cit-
tadinanza.
Con questo nuovo look
del sito l’Amministra-
zione comunale adem-
pie alle nuove linee
guida dell’AgID (Agen-
zia per l’Italia Digitale –
Consiglio dei Ministri)
che rendono la comuni-
cazione tra Ente pub-
blico e cittadino più
trasparente e diretta.
Con il nuovo sito il cit-
tadino potrà, quindi, ac-
cedere ai servizi
navigando per temati-
che o per settore; rima-
nere più facilmente
aggiornato sulle notizie
e sulle iniziative comu-
nali attraverso la con-
sultazione dell’agenda e
degli eventi in calenda-
rio, oltre a verificare la
sezioni dedicata ai

Parte la rassegna di cinema all’aperto con l’aiuto dell’Anteo di Milano

Ragazzi e scuole in Redazione
Le classi quinte della Gajo a Roma con il Sindaco

bandi e ai concorsi
aperti.
Tra le novità, nasce la
sezione dedicata alla
“Community - Città di
Parabiago” dove il citta-
dino potrà accedere
all’archivio del perio-
dico comunale il Foglio
di Parabiago, oppure ri-
manere informato su
cosa accade in città, at-
traverso il Blog!
In quest’ultima sezione,
infatti, l'Amministra-
zione comunale ha vo-
luto creare un servizio
di informazione sulle
attività svolte dalle re-
altà cittadine: associa-
zioni, oratori e scuole.
Nel Blog, infatti, tro-
vano spazio gli articoli
redatti dagli studenti,
dai ragazzi impegnati
nel sociale, nello sport e
dai cittadini impegnati
nelle associazioni locali
con la finalità di condi-
videre le iniziative favo-
rendo lo scambio di
informazioni per una
città più coesa.

Voce alla gente
Nasce il Blog del Comune

EDITORIALE
del Sindaco

#RaffaeleCucchi

Inizierà il prossimo 15
giugno la rassegna estiva
di cinema che ha visto
collaborare il comune di
Parabaigo con lo spazio
cinema Anteo di Milano
per la selezione e la scelta
dei film. L’Amministra-
zione comunale, infatti,
accogliendo il bisogno
evidenziato dai ragazzi
delle scuole cittadine du-
rante l’esperienza del bi-
lancio partecipativo “La
Parabiago che vuoi Tu”,
si è attivata per realizzare
una rassegna estiva di ci-
nema all’aperto presso
Villa Corvini. 
Si tratta di una rassegna
dedicata alle famiglie che
proietterà sia film già
usciti nelle sale cinema-
tografiche, ma proporrà

anche propiezioni a
tema. Inoltre, per garan-
tire una continuità nel
tempo, l’Amministra-
zione ha investito risorse
acquistando un proiet-
tore professionale, non-
ché schermo e
attrezzatura idonea a ot-
tenere un’ottima visione.
La rassegna si svolgerà
dal 15 giugno 2018 all’8
settembre secondo il se-
guente calendario: in giu-
gno - luglio – settembre
le proiezioni avverranno
il venerdì e il sabato sera,
mentre nel mese di ago-
sto solo il venerdì per
permettere le serate del
sabato dedicate al cabaret
di “Parabiago Summer
Time”.
Il costo del biglietto per

assistere alle proiezioni
sarà volutamente conte-
nuto e prevederà fasce di
prezzo differenziate a se-
conda dell’età per incen-
tivare la partecipazione
di giovani e famiglie.

Un progetto ambizioso,
quindi, che mira ad am-
pliare l’offerta di intratte-
nimento della città, ma
anche a creare un’oppor-
tunità per i giovani delle
scuole superiori che sono

già stati coinvolti nell’or-
ganizzazione della rasse-
gna cinematografica e
nella produzione di cor-
tometraggi attraverso la
formula dell’alternanza
scuola-lavoro.

...seguici su
Parabiago Città

.. .seguimi su
Raffaele Cucchi Sindaco

Cari concittadini,
mi preme intervenire
sulla vicenda dell’im-
pianto semaforico  con
photored, installato lo
scorso anno su corso
Sempione all’altezza di
San Lorenzo - via Ma-
nara per diminuire le
code di attesa ed evi-
tare incidenti pericolosi
dovuti al passaggio con
il rosso. In questi mesi
l’argomento è stato og-
getto di discussione po-
litica da parte delle
opposizioni che sulla
stampa locale hanno
messo in cattiva luce
l’operato dell’Ammini-
strazione comunale,
forse più per avere visi-
bilità mediatica che per
un vero interesse alla
sicurezza e tutela dei
cittadini. Ebbene,  a
fronte di una mozione
presentata in consiglio
comunale dal M5S che
chiedeva la disinstalla-
zione dell’impianto e la
restituzione delle multe
accertate, l’Ammini-
strazione ribadisce con
fermezza la correttezza
dell’iter giuridico e am-
ministrativo seguito
nella predisposizione e
autorizzazione dell’im-
pianto di rilevazione
infrazioni semaforiche.
Inoltre, come Ammmi-
nistrazione ribadiamo
anche che rispettiamo
la sentenza del Giudice
di Pace di Legnano, ma
non la condividiamo
nei suoi contenuti.
Senza entrare troppo
nei dettagli tecnici,  ci
preme evidenziare
come, in sede di ricorsi
alla Prefettura di Mi-
lano (analoghi per og-
getto e contenuto a
quelli sottoposti al Giu-
dice di Pace di Le-
gnano) il Sig. Prefetto
abbia rigettato i ricorsi
con ordinanza ed in-
giunto al pagamento
del doppio della san-
zione dal momento in
cui ha rilevato che è
stata “regolarmente
emessa dalla P.A. deli-
berazione della Giunta
comunale n. 60 del
8/5/17 a tutt’oggi va-
lida con la quale si
adotta il sistema di rile-
vazione PARVC-
VARCO per
l’accertamento delle in-
frazioni semaforiche di
cui all’art. 146 del CDS
in Sempione da Le-
gnano direzione Rho e
da Legnano direzione
Cerro Maggiore”. In
poche parole, ha soste-
nuto l’operato dell’Am-
ministrazione. Ora,
ricorreremo in appello
al Tribunale di Busto
Arsizio avverso le Sen-
tenze pronunciate dal
Giudice di Pace di Le-
gnano per dimostrare il

segue a pag.2



VERDE E VALORIZZAZIONE DELLE FRAZIONI

Quando si parla di organizzazione di una città, del suo mi-
glioramento, del suo futuro, non ci si può esimere dal farsi
certe domande. Cosa desideriamo noi, cittadini parabia-
ghesi, per la nostra città? 

Dal canto nostro vogliamo certamente più spazi verdi, e non certo l’en-
nesimo centro commerciale. Vogliamo uno sviluppo sostenibile, e non
già il consumo, l’abuso sconsiderato del nostro suolo, anche in ragione
dei molti immobili sfitti in Città.
Vogliamo che Parabiago cresca e si sviluppi, venendo incontro alle ri-
chieste e alle necessità dei suoi cittadini. Vogliamo, inoltre, e ci rivol-
giamo in particolare a chi abita in una frazione, che la realtà di tutti i
parabiaghesi sia valorizzata.
Il gruppo NOI-DEMOCRATICI-IMPEGNATI ha sempre messo al centro
la volontà di dare alle frazioni, a tutte le frazioni, lo spazio e il ricono-
scimento che meritano. Con l’obiettivo, allo stesso tempo, di rivitaliz-
zare il centro di Parabiago, rendendolo godibile e attraente.
Per Noi è indispensabile che il PGT sia pensato in modo da garantire
una maggiore sostenibilità dello sviluppo, basato sulle necessità effet-
tive del nostro territorio. Continueremo a sostenere questa linea, con
gli strumenti amministrativi a nostra disposizione, sperando che la
Città cresca nonostante la mancanza di progettualità dimostrata sino
ad oggi da chi la amministra.

Il Gruppo Consiliare Noi Democratici Impegnati
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UN PIANO DI SVILUPPO SOSTENIBILE
Il Piano di Governo del Territorio, in vigore dal 2005, ha
sostituito il cosiddetto “piano regolatore” ed è lo stru-
mento che ha lo scopo di definire l'assetto dell'intero ter-
ritorio comunale.

La nostra città sarà più verde in futuro? Verranno costruite ulteriori pa-
lazzine? Ci saranno nuove aree commerciali o nuovi parchi? Come con-
siglieri del Partito Democratico ci adopereremo nelle commissioni
competenti per portare la nostra idea sul PGT: l’idea per un piano di
sviluppo sostenibile, adeguato alle richieste reali del territorio.
Ci batteremo per l’individuazione di aree per “housing sociale” rivolto
in particolare alle giovani coppie e alle famiglie, ci spenderemo per la
tutela e la valorizzazione dei corridoi ecologici verdi di collegamento
tra le diverse parti di territorio non urbanizzate, per un ripensamento
del centro della città. Pensiamo, come gruppo consiliare PD, che il PGT
sia utile per valorizzare le frazioni e che debba essere immaginato in
un’ottica che tiene conto del contesto infrastrutturale e di sviluppo del-
l’area alto milanese. 
Come sarà dunque il prossimo PGT? Questo dipenderà da come la no-
stra attuale amministrazione pensa la Parabiago di domani.
Siamo sicuri che l’attuale amministrazione sia concentrata sulla città?
Noi crediamo che non abbia tempo di pensare alla Parabiago di oggi e
nemmeno a quella di domani, presa come è dagli accordi segreti, da
cambi in giunta e dalle beghe interne.

Gruppo consiliare Partito Democratico Parabiago

VERDE E MIGLIORAMENTO DEI CENTRI URBANI
Il documento di Piano di Governo del Territorio è per un’Amministrazione comunale
un atto fondamentale di programmazione e d’interesse pianificatorio sia in termini
economici che di organizzazione della vita della Città. Il documento di fatto ridisegna
la volontà di trasformazione e riorganizzazione non solo della capacità edificatoria
e/o di espansione del perimetro abitativo della città, ma individua anche nuove op-
portunità di ridefinizione degli insediamenti e/o espansioni di aree produttive o com-

merciali. In questa opera di revisione rimane prioritaria per Forza Italia la sinergia con gli operatori
privati, la possibilità di trasformazione e il recupero di innumerevoli edifici ad indirizzo produttivo inu-
tilizzati, il quale recupero deve avvenire prima dello sfruttamento di nuove aree, la cui conseguenza è
il  consumo di superfici agricole. La posizione del nostro movimento rimane quella di difendere il ter-
ritorio verde, ribadendo la tutela dei parchi cittadini e di quelli consorziati con i comuni limitrofi nell’in-
teresse dei cittadini e di quegli operatori che avendone cura mantengono in vita il polmone verde che
circonda la città. I centri storici di Parabiago e delle frazioni devono essere in questo PGT soggetti a ri-
qualificazione urbana, con possibilità per i residenti e per gli operatori di investire allo scopo di creare
centri vivibili e all’altezza delle aspettative dei cittadini. Pensiamo sia il caso di modificare l’atteggiamento
culturale indotto dalla Legge 457 del 1978 che con vincoli generalizzati in aree che di storico posseggono
ben poco, hanno contribuito prima a congelare e successivamente a lasciar degradare importanti aree
urbane.  La volontà è quella di mettere in atto interventi che possano favorire coloro che investono nel
miglioramento dei Centri Urbani attraverso sgravi degli oneri di urbanizzazione, e al contempo grazie
a quest’investimenti si possa aiutare la ripresa delle attività commerciali e di aggregazione. Forza Italia
è interessata al recupero e alla riorganizzazione dell’Area cittadina sulla quale operano attività sicura-
mente qualificate quali il Polo Studentesco, Sanitario, di Culto e uffici di Prevenzione, ma alcune di
queste strutture potrebbero a breve essere riqualificate diventando per la Città un centro culturale. Gli
assi perimetrali della Città e la Ferrovia sono i reali punti su cui Noi dobbiamo porre maggiore attenzione:
lo scopo è quello di sfruttare le potenzialità di quelle aree per  portare maggiori benefici alla collettività,
che al contempo non devono generare disagi per l’alto impatto veicolare che nuovi interventi potrebbero
creare se non correttamente gestiti. Particolare considerazione  dovrà essere prestata alle richieste dei
Cittadini sia che essi siano portatori di idee singole o di gruppi organizzati, in modo tale da realizzare
un  Piano che sia un documento di interesse non solo riservato ai soli operatori, ma che possa diventare
oggetto di interesse anche per i parabiaghesi per renderli maggiormente partecipi e consapevoli delle
attività pubbliche. Massimo Mondellini

LA PARABIAGO CHE MI IMMAGINO
Il P.G.T. è lo strumento urbanistico per una crescita armonica del terri-
torio, e i nostri amministratori saranno  chiamati a modificarlo nei pros-
simi mesi. Innanzitutto c’è un grande lavoro macro da cui partire con
dei punti fermi. Dobbiamo immaginare una città con uno sviluppo che
tenga conto della situazione attuale e  immaginarla proiettata nel futuro.

Sicuramente una piazza Maggiolini pedonale  ci offrirebbe  uno spazio dove socializzare
e dove attrarre attività commerciali come è avvenuto per la città di Legnano che l’ha
completamente rivitalizzata.  Una piazza bella potrebbe essere d’attrazione per nuovi
cittadini ai quali dobbiamo offrire un’area residenziale prestigiosa a pochi passi dal cen-
tro. C’è un’ area industriale prossima al centro da riconvertire in residenziale di presti-
gio? Riqualificare l’area, in tal senso,  attraente per design e servizi, apporterebbe alle
casse del comune quelle risorse finanziarie necessarie a pedonalizzare, ridisegnando
piazza e viabilità. L’archeologia industriale, ci ha consegnato innumerevoli laboratori
di piccoli calzaturifici famigliari all’interno di cortili che una riqualificazione di recupero
in senso residenziale, porterebbe a migliorare più ampie aree circostanti disseminando
bellezza a macchia di leopardo senza consumare nuovo suolo. Un’altra area imponente
da riqualificare è l’area ex Artea, da offrire ad aziende hi-tech che dobbiamo attrarre of-
frendo tempi rapidi e certi per il loro insediamento nella nostra città offrendo di riflesso,
opportunità di lavoro qualificato ai nostri giovani e magari tecnologicamente sinergiche
con la  nostra azienda manifatturiera principe: le calzatura.
Un’altra area molto ampia nel centro della nostra città è di proprietà della Città Metro-
politana che la tiene inutilizzata e brutta. E’ un’ area a vocazione scolastica e in tal senso
dobbiamo immaginare di svilupparla. Le sfide sono possibili ma grandi, dobbiamo se-
derci e creare un master plan della città coinvolgendo i giovani architetti Parabiaghesi
affinchè disegnino la loro città del futuro. Immaginare è possibile!

Vittorio Ateri

PGT: ULTIMA CHIAMATA PER RILANCIARE LA CITTA’
Il PGT  è l’occasione di svincolarsi dalle logiche della pianifica-
zione urbanistica dottrinale che ha dimostrato tutti i suoi limiti
legati alle lunghe tempistiche e alla burocrazia necessari per tra-
durre nella realtà le previsioni di piano.

Per La Lega Nord gli indirizzi politici da seguire sono: deregolamentazione nel
centro cittadino, edilizia contrattata negli ambiti urbani da recuperare, stop a
consumo del suolo nelle zone di espansione, individuazione di ambiti per lo
sviluppo  del lavoro, valorizzazione della città pubblica.
Deregolamentazione nel centro cittadino che punta alla riqualificazione attra-
verso una normativa Urbanistico snella.
Riduzione della perimetrazione del centro storico valorizzando le vie a mag-
giore presenza commerciale e le centralità naturali. Solo in questi ambiti inten-
diamo preservare la skyline sul fronte stradama svincolandoli da tutti quei
vincoli che determinano la polverizzazione delle proprietà a danno della qualità
edilizia generale. Per gli ambiti strategici di riqualificazione chiediamo di pro-
cedere attraverso l’urbanistica contrattata visti gli ottimi risultati ottenuti dalla
Città di Milano.
“Stop” al consumo di suolo negli ambiti di espansione concentrandosi sul re-
cupero qualitativo e quantitativo del patrimoni edilizio esistente.
Poniamo fine alla delocalizzazione delle industrie Parabiaghesi a favore dei Co-
muni vicini individuando ambiti che possano soddisfare le esigenze industriali
e commerciali della nostra città. 
Valorizzare la città pubblica partendo dal centro: sogniamo di realizzare un per-
corso commerciale degno della nostra Città.

Stefania Zerbini

PGT: AMBIENTE E CENTRO URBANO PEDONALE

È sufficiente passeggiare per le vie della nostra città per ca-
pire cosa va e cosa no di questo PGT: da un lato bisogna
tutelare gli spazi verdi ancora rimasti, dall’altro recuperare
le aree dismesse, rigenerando il territorio già costruito.

L’evoluzione di Parabiago deve andare di pari passo con il rispetto
dell’ambiente, per tutelare la nostra salute e delle generazioni future.
Viviamo in una camera a gas, nella regione tra le più inquinate d’Eu-
ropa: questo è un dato di fatto che il Comune non può non prendere in
considerazione nella progettazione del PGT. Nel nostro territorio sono
presenti diversi terreni edificabili che si trovano a contatto con le aree
agricole e questi essendo in continuità con i campi, si prestano maggior-
mente ad essere coltivati che non edificati. Per questa ragione il Movi-
mento 5 Stelle Parabiago ha richiesto di revocare l’edificabilità di tali
aree in modo da tutelare le aree verdi della città. Inoltre è necessario
predisporre un’approfondita analisi demografica per determinare il
reale fabbisogno abitativo di Parabiago, insieme ad un censimento delle
abitazioni vuote. Solo in questo modo possiamo avere una pianifica-
zione coerente con le necessità della città.
Per concludere proponiamo la pedonalizzazione del centro cittadino:
processo irreversibile che ha coinvolto molte città vicine a noi, come Le-
gnano. I cittadini devono riappropriarsi delle piazze come luogo di in-
contro, del vivere civile. Vogliamo una Parabiago bella da vivere.

Sarah Giampietro

In questo numero del
Foglio ospitiamo la te-
stimoninza del gio-
vane Matteo di San
Lorenzo, musicista, o
meglio batterista,
componente di una
band e, come molti
giovani parabiaghesi,
figlio di artigiani nel
campo della calzatura.
Matteo ha fatto
un’esperienza a Praga
attraverso l’Erasmus e
ci racconta che:

“Sono Matteo, uno stu-
dente ventenne dell’uni-
versità LIUC – Carlo
Cattaneo di Castellanza,
tramite la quale ho
avuto l’opportunità di

fare una delle esperienze
più belle della mia vita: il
mio Erasmus a Praga.
Mai mi sarei aspettato,
quella mattina di Feb-
braio, di trovarmi im-
p r o v v i s a m e n t e
catapultato in una città
così giovane, colorata ed
energica, dove non manca
mai qualcosa da fare.
La posizione di Praga,
poi, la rende molto co-
moda per viaggiare in
tutta Europa, anche in
bus, vista la vicinanza a
molte capitali e posti inte-
ressanti.
La cosa che più di tutte mi
ha sorpreso è stata la vita
da studente in scambio, in
quanto ti trovi costante-

DAL NOSTRO INVIATO ALL’ESTERO:  l’Erasmus a Praga

PER PARTITO PRESO “ L a  P a r a b i a g o  c h e  v o g l i amo ”

mente circondato di per-
sone da tutto il mondo,
con cui scambiare valori e
divertirsi.
L’università è molto mo-
derna e ben organizzata,
il carico di studio non è
molto diverso da quello
italiano e, seppur le le-
zioni siano tenute in lin-
gua inglese, per nessuno
di noi è stato difficile am-
bientarsi.
Ovviamente l’Erasmus
non è solo studio:
proprio qui ha sede
una delle comunità
universitarie più
importanti d’Eu-
ropa, attiva nell’or-
ganizzare eventi,
viaggi e feste, mo-

tivo per cui è semplicis-
simo fare amicizie fin da
subito e divertirsi ogni
giorno.
Senza dubbio mi sento
di suggerire quest’espe-
rienza a chiunque ne
abbia la possibilità: vi
farà crescere, conoscere
tantissime persone e, so-
prattutto, vivere un
lungo viaggio che porte-
rete per sempre nel vo-
stro cuore.”.

buon operato svolto
fino ad oggi.
Pertanto, in consiglio
comunale abbiamo ri-
gettato le tre mozioni
presentate dal M5S che
ci sembrano più inte-
ressati a ottenere visibi-
lità e tentare di mettere
in difficoltà questa Am-
ministrazione, invece
di manifestare solu-
zioni verso la sicurezza
stradale dei cittadini.
Chiedere di disinstal-
lare il photored, ci sem-
bra infatti, più un
tentativo di evitare le
multe al passaggio con
il rosso, piuttosto che
dimostrare equilibrio e
buon senso nel rispetto
delle regole in prossi-
mità di un incrocio pe-
ricoloso che divide

esattamente in due una
frazione intensamente
abitata.
Siamo arrivati davvero
a un paradosso: da una
parte l’Amministra-
zione che, non senza
sforzo da parte del per-
sonale comunale, sta
investendo molto in
viabilità e sicurezza
stradale... dall’altra
un’opposizione che, in-
vece di portare solu-
zioni migliorative alla
sicurezza stradale, di-
fende fino all’eccesso
coloro che il codice
della strada l’hanno
violato più volte.
Insomma, passare con
il semaforo rosso è un
diritto o un comporta-
mento pericoloso che
attenta alla vita altrui?

EDITORIALEdel Sindaco - segue da pag.1
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Ammontano a 500.000€ i
fondi messi in campo dal-
l'Amministrazione Comu-
nale per dare il via
all'efficientamento dell'il-
luminazione pubblica.
Con questo appalto, che
prevede la sostituzione dei
corpi illuminanti più vec-
chi presenti sui lampioni
parabiaghesi, l'Ammini-
strazione riuscirà  a sosti-
tuire circa il 36% del totale
delle lampade presenti in
Città con nuovissimi corpi
illuminanti a tecnologia
LED.
Gli interventi riguarde-

quindi minor inquina-
mento
Gli interventi saranno di-
stribuiti su tutto il territo-
rio comunale. Nelle
frazioni di San Lorenzo,
Ravello, Villapia e nella
zona Calara verranno so-
stituite la totalità delle
lampade a mercurio pre-
senti, sostanzialmente in
queste frazioni saranno
sostituite quasi tutti i corpi
luminosi presenti.
Dichiara l'Assessore ai
Lavori Pubblici Dario
Quieti: "Questo inter-
vento porterà molteplici
benefici alla nostra Città
sia da un punto di vista
economico che da un in-
vestimento ambientale,
senza dimenticare la
maggior illuminazione
che garantirà maggior
sicurezza.".

ranno, quindi, oltre un terzo
dell'illuminazione pubblica
di tutto il comune. I lavori
partiranno a breve e riguar-
deranno 1758 lampioni sui
4850 esistenti in Città, par-
tendo con la sostituzione
delle luci più vecchie, quelle
ai vapori di mercurio (luci
con un’efficienza ridotta e
una bassa durata). 
La tipologia di luci ai vapori
di mercurio è la tecnologia
più vecchia presente in
Città ma tale tipologia di
luci è anche la più diffusa
(2900 su un totale di 4850 -
circa il 72% delle esistenti). 
L'installazione dei nuovi
corpi illuminanti a LED
porterà molteplici benefici:
*Maggiore illuminazione
*Minori consumi elettrici 
*Minori costi di manuten-
zione
*Minor spreco di energia e

Nel 2018 illuminazione a LED per  il 36% dei lampioni
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Ci sono voluti circa due
anni di proposte, studi e
programmazione per ve-
dere realizzare i primi
step del progetto “L’orto
dei Cistercensi”. Si tratta
di un progetto che l’Am-
ministrazione Comunale
sta realizzando attra-
verso l’Ecomuseo del
Paesaggio in collabora-
zione con il Liceo Caval-
leri, il CSP di Parabiago
e con l’Associazione Fab-
brica di Sant’Ambrogio.
Il progetto è molto ambi-
zioso e articolato nel suo
intento di coinvolgere più
soggetti e di voler adem-
piere a diverse finalità sul
piano sociale, didattico e
storico-culturale. Il pro-
getto, infatti, si propone di
sfruttare la vocazione cul-
turale del contesto, rein-
terpretando sia in chiave
storica che contempora-
nea, l’aura del monastero
cistercense, attraverso pro-
cessi di condivisione di
esperienze che attengono
la storia, il monachesimo,
la medicina, la botanica,
l’arte e la letteratura.
Dopo alcune azioni ini-
ziali di preparazione, stu-
dio e condivisione, nelle
scorse settimane l’attività
degli orti, nonché la pian-
tumazione di piantine aro-
matiche, è entrata nel vivo
realizzando presso il cen-
tro diurno del CPS di Pa-
rabiago gli orti cistercensi:
le persone fragili hanno
potuto lavorato in sinergia
con gli addetti del Di-
stretto Agricolo Valle
Olona e con alcuni ragazzi
del Liceo Cavalleri.
Questo progetto si sta di-

Gli orti cistercensi prendono forma

mostrando di grande uti-
lità e una bella esperienza
per tutti, ne parla l’Asses-
sore alla partita, Marica
Slavazza: “Il valore umano
e didattico di questa inizia-
tiva è indubbiamente sotto
gli occhi di tutti. Vedere il
modo in cui i ragazzi hanno
saputo lavorare, progettare
e anche guidare le persone
fragili nel realizzare gli
orti, ci fa dire di perseverare
nella cura delle persone, ma
anche del valore che la terra
offre sia in termini di frutti,
che di occasioni di socialità
e conoscenza. Siamo grati a
quanti si stiano impe-
gnando in questo progetto
tanto ambizioso, dal
DAVO, alla Fabbrica di
Sant’Ambrogio, ai ragazzi
del liceo, agli educatori del
CPS, al responsabile del-
l’Ecomuseo dott. Raul Dal
Santo che dimostra sempre
molta professionalità e
capacità di gestire progetti
di così ampia portata, ma
soprattutto un grande
grazie all’A.S.S.T. Ovest
Milanese nella persona del
Direttore dr. Massimo
Lombardo che ha condiviso
con grande entusiasmo
l’idea di questa rete territo-
riale sottoscrivendo la con-
venzione con il comune che
permette l’utilizzo di
quest’area.”.
Il lavoro degli orti richie-
derà cura e proseguirà in
quest’area di territorio
scelta perché è il luogo in
cui i monaci cistercensi di
Sant’Ambrogio della Vit-
toria sono rimasti presenti
fino alla soppressione del
1798. In quel momento
una recinzione, tuttora
esistente, perimetra
un’area abbastanza consi-
stente che all’epoca era
destinata a giardino, orto
e frutteto. L’area, in parte
edificata nel secondo do-
poguerra, è oggi in gran
parte inutilizzata ed è pro-
prio in qui che il progetto
degli orti cistercensi si svi-
luppa proponendo atti-
vità sociali e didattiche
per realizzare l’orto offici-
nale, l’orto didattico,
l’orto sinergico, l’orto co-

Si sta per concludere il corso
di tradizioni locali e dialetto
proposto agli alunni delle
seconde classi della scuola
primaria di San Lorenzo e
realizzato grazie alla colla-
borazione tra Amministra-

zione comunale e la compa-
gnia teatrale I Sempr’Ale-
gher che presta il servizio a
titolo gratuito. Le sei lezioni
svoltesi al termine dell’orario
scolasico, hanno visto come
protagonisti i “Mestieri vecchi
e nuovi”, gli “Attrezzi di lavoro,
di casa, d'uso scolastico” e le
“Filastrocche, modi dire, pro-
verbi, giochi d'una volta”. Con
l’aiuto degli attori della com-
pagnia, vestiti come un
tempo, i ragazzi potranno
immedesimarsi e simulare la

Un corso di tradizioni locali e dialetto alla scuola di San Lorenzo

I parenti delle persone con difficoltà
motorie (ad esempio persone molto an-
ziane), possono rivolgersi agli sportelli
anagrafici per richiedere il SERVIZIO
CARTA DI IDENTITA' A DOMICILIO.

#ParabiagoStreetArt ri-
scuote successo tra i gio-
vani del territorio e
prosegue il suo percorso. Il
progetto, avviato nel 2017,
oggi vede coinvolti gli stu-
denti della classe 4^ F2 del
Liceo Artistico Paolo Can-
diani di Busto Arsizio at-
traverso l'alternanza
scuola-lavoro. Alla guida
della classe 4^F2 la
Prof.ssa Dorella Castoldi,
insegnante di discipline
pittoriche presso lo stesso
liceo: "Esperienze come
questa sono sicuramente
molto utili, hanno una va-
lenza educativa importante
per i ragazzi perché presup-
pongono un lavoro di
gruppo. Questo comporta
un relazionarsi tra loro, un
accordarsi sul chi fa cosa e il
risultato non è del singolo,
ma della classe. Come liceo
abbiamo già vissuto espe-
rienze di questo tipo e l'idea

stro appello anche le scuole.
Ringrazio la Prof.ssa Ca-
stoldi e i ragazzi del Liceo
Candiani per l'impegno e
per il lavoro che verrà sicu-
ramente apprezzato dalla
nostra città.".
Il tema è sempre il viag-
gio che ha come obiettivo
quello di valorizzare le
pareti del sottopasso della
stazione ferroviaria.
Quattro sono i disegni
scelti e approvati dalla
commissione composta,
tra gli altri, anche dai con-
siglieri comunali Stefania
Zerbini e Laura Schirru.

Ricevi il Foglio tramite whatsapp:
scrivi un messaggio al numero mobile

3357064682

Breaking News dalla Giunta

Avviato timidamente
quindici anni fa per de-
siderio e volontà del-
l ’ A m m i n i s t r a z i o n e
Comunale, il laborato-
rio di pittura per ra-
gazzi e ragazze
diversamente abili “Un
mondo di colori senza
limiti” celebrerà dome-
nica 13 maggio con una
mostra di pittura presso
Villa Corvini, i suoi
primi 15 anni. Nato nel
2003, in occasione del-
l’anno europeo del di-
sabile, il laboratorio ha
lo scopo di creare uno
spazio creativo capace
di vivere la disabilità
come risorsa positiva
mettendo in luce le stra-
ordinarie potenzialità
di questi ragazzi. Par-
tito con 9 ragazzi ade-
renti e 3 volontari, oggi
il laboratorio vede im-
pegnati circa 15 per-
sone volontarie alla
guida di 20 ragazzi.
Prima promotrice di
questa realtà oramai

Il laboratorio “Un mondo di colori senza limiti” compie 15 anni!
cativo-espressivo -af-
ferma l’Assessore alle
Politiche Sociali, Elisa
Lonati- e lo diventa an-
cora di più per le persone
con disabilità che incon-
trano una modalità di
contatto con gli altri. Il la-
boratorio di pittura, in
questo, ha fatto scuola,
partendo 15 anni fa come
una sorta di progetto pi-
lota del territorio e da
sempre l’Amministra-
zione di Parabiago crede e
sostiene progetti innova-
tivi come questo con lo
scopo di innovare il si-
stema di welfare, inte-
grare, sviluppare
potenzialità e abilità,
creare anche un luogo di
socializzazione che eviti
l'isolamento di queste per-
sone.”.
L’iniziativa è realizzata
e promossa dal Labora-
torio “Un mondo di co-
lori senza limiti”, dal
Comune di Parabiago e
dal Lions Club Para-
biago Host.

in questi lunghi anni a ren-
dere il laboratorio di pittura
una realtà sempre più vera
e viva.”. 
Esporranno artisti di
sette laboratori con 26
opere in tutto, la mostra
sarà visitabile il mattino
del 13 maggio dalle ore

1 0 : 0 0
alle ore
12:00 e
il po-
merig-
g i o
d a l l e
o r e
1 5 : 0 0
a l l e
1 8 : 3 0

circa. Oltre agli interventi
delle autorità, alle 15:45 è
previsto un momento di
confronto sul tema
“L’arte come esperienza
terapeutica” con relatrice
Laura Tonani, pittrice, ar-
tista terapeutica e do-
cente all’Accademia di
Belle Arti di Brera.
“Sicuramente l'arte è un
importante veicolo comuni-

consolidata è il Vice Sin-
daco Adriana Nebuloni:
“Ho in mente ogni singolo
ragazzo e ogni singola sto-
ria. Questo laboratorio è
nato quindici anni fa con
l’obiettivo di creare uno
spazio di bellezza dedicato
ai ragazzi e alle ragazze di-
v e r s a -
m e n t e
abili che
passasse
a t t r a -
v e r s o
l ’ e s p e -
r i e n z a
del di-
pingere
come te-
rapia di conoscenza di sé e
come contatto con il territo-
rio. All’inizio è stata pro-
prio una sfida, anche con i
genitori che non credevano
che i loro ragazzi potessero
tanto, ma dopo 15 anni il
nostro sforzo è sicuramente
ripagato dal sorriso delle fa-
miglie e dei ragazzi stessi.
Ringrazio di cuore tutti co-
loro che si sono impegnati

di inserire l'arte nel tessuto
urbano, mi piace molto perchè
è un modo per farla vivere
fuori dalle gallerie d'arte,
quindi a disposizione di
tutti.". Durante una delle
giornate di realizzazione
presente anche l'Assessore
alle Politiche Giovanili,
Diego Scalvini che così si
esprime in merito: "Il pro-
getto #ParabiagoStreetArt è
nato per raggiungere due
obiettivi: il primo riguarda la
riqualificazione di un passag-
gio molto frequentato dai cit-
tadini e spesso maltrattato dai
meno attenti al senso civico; il
secondo, al quale tengo
di più, riguarda l'oppor-
tunità di espressione e
protagonismo data ai
giovani del territorio.
Siamo contenti che, oltre
al Lions Club Maggio-
lini Parabiago e all'ar-
chitetto Corinne Gallotti,
abbiano risposto al no-

Il sottopasso della stazione si arricchisce di murales

Era solo lo scorso feb-
braio quando le zone co-
perte dal servizio di
cittadini volontari impe-
gnati nel CdV, sono pas-
sate da 23 a 26 gruppi.
Ora, a questi 26 gruppi
attivi e funzionanti, a
breve se ne aggiunge-
ranno altre due che alze-
ranno il numero delle
famiglie coinvolte (con
una media di tre per-
sone per famiglia) por-
tandolo a circa 1700.
Sicuramente questo è un
forte segnale di senso ci-
vico e cura del territorio
da parte dei cittadini pa-
rabiaghesi, tanto che
l’Amministrazione co-
munale, in sinergia con

il Presidente CdV Para-
biago, ha pensato di po-
tenziare il controllo anche
attraverso i commercianti.
Il progetto, infatti, è stato
presentato nei giorni
scorsi in seduta plenaria
ai commer-
cianti ade-
renti al Duc
che si sono
già detti in-
teressati ad
aderire, ma
presto lo
stesso invito
verrà rivolto a tutti i com-
mercianti della città.
“La risposta dei commer-
cianti iscritti al Duc è stata
buona -commenta il Pre-
sidente del CdV di Para-

Il Controllo del Vicinato coinvolge anche i commercianti
Sempre più cittadini si attivano per  prevenire e segnalare situazioni sospette

biago, nonché Responsa-
bile Altomilanese, Wal-
ter Valsecchi- Alcuni
moduli per l’adesione al
CdV Commerciale sono già
stati consegnati, ma a breve
verranno inviati anche ai

commercianti
non iscritti al
Duc. Appena
raggiungeremo
il 50% delle
adesioni -prose-
gue Valsecchi-
potremo atti-
vare il CdV

commerciale attraverso una
chat dedicata che servirà a
monitorare i furti, gli scippi,
le banconote false, oltre a ot-
tenere un maggior controllo
sul decoro urbano e sui ven-

ditori ambulanti.”.
“A nome dell’Ammini-
strazione comunale -di-
chiara il Sindaco
Raffaele Cucchi- ringra-
zio il Presidente Valsecchi
e tutti i cittadini, commer-
cianti e non, che si atti-
vano per garantire
maggior controllo in città
dimostrando attenzione
verso il territorio e le per-
sone che lo abitano. Mi au-
guro che i commercianti
riescano a raggiungere il
50% delle adesioni, in
modo da attivare anche il
controllo in prossimità dei
negozi con il fine di limi-
tare scippi e furti, soprat-
tutto nei periodi di saldi e
festività.”.

conoscenza di come si viveva a
Parabiago qualche decennio fa.
Molto spesso, infatti, i nostri
ragazzi non hanno idea della
fatica, dei pochi mezzi a dispo-
sizione e dello stile di vita dei
loro nonni e non tutti hanno la
fortuna di avere un nonno o
una nonna che possa loro rac-
contare. Perciò questa diventa
un’occasione di apprendi-
mento, un investimento in cul-
tura che insegna alle nuove
generazioni la storia del nostro
territorio.”.

vita dei loro nonni. “Innanzi-
tutto grazie alla compagnia tea-
trale I Sempr’Alegher che si è
resa disponibile a far conoscere
alle nuove generazioni le origini
del nostro territorio -afferma
l’Assessore Adriana Ne-
buoni- E’ il primo anno che
l’Amministrazione comunale
propone un progetto di questo
tipo e siamo certi che per i ra-
gazzi sarà una bella esperienza.
Dal punto di vista della comu-
nità, crediamo importante tra-
sferire attraverso il gioco, la



Venerdì 1

Festa Patronale Villastanza

21:00 Premiazione ragazzi scuola Sant'Ambrogio - Biblioteca Civica

Sabato 2

Festa Patronale Villastanza

Torneo seven rugby, memorial "Pietro Dallù"

Domenica 3

Festa Patronale Villastanza

Torneo seven rugby, memorial "Pietro Dallù"

Sabato 9

18:30 Notte Bianca dello Sport

Domenica 10

07:15 p.za Stazione BICICLIAMO - fiume Serio e castelli bergamaschi

Wheels Day - Cooperativa la Ruota

Martedì 12

10.30 - 12.30 Arrivo Alessandro Bellieré

Venerdì 15

21:30 Cinema - "The Post" - Villa Corvini

Sabato 16

14:00 Special sport day - Via Brescia

21:30 Cinema - "Come un gatto in tangenziale" - Villa Corvini

Domenica 17

09:15 p.za Maggiolini BICICLIAMO - Mulino Day tra parchi 

Venerdì 22

Sabato 12

09:30 Ottimamente - 11^ edizione - Biblioteca Civica via Brisa 1

21:00 I profumi della Musica Sing Quintet Biblioteca Civica via Brisa 1

Domenica 13
10:00 15° anniversario "Un mondo di colori senza limiti"                   
mostra di pittura - Villa Corvini

10:45 Benedizione delle moto e dei motociclisti in piazza Maggiolini

15:00 Mostra Museo Musazzi: "Arrivi e partenze"                            
espone Gianfranco Giliberto

Martedì 15
21:00 Donne In.Canto - "La Musica delle Donne: corso di ascolto"   
Museo Carla Musazzi

Sabato 19
Mostra concorso "Modellismo tra storia, divertimento e passione"      
Villa Corvini

18:00 Corsa 3 passi col galletto - 3^ edizione in Piazza Maggiolini

Domenica 20

08:00 p.za Maggiolini BICICLIAMO - ciclovia val Brembana - Zogno 

Mostra concorso "Modellismo tra storia, divertimento e passione"      
Villa Corvini

2° Trofeo Libero Ferrario

15:00 Mostra Museo Musazzi: "Arrivi e partenze"                            
espone Gianfranco Giliberto

Martedì 22

21:00 I poteri, l'organizzazione dello Stato democratico e la 
partecipazione - Biblioteca civica via Brisa 1

Giovedì 24

Festa Patronale Villastanza

Venerdì 25

Festa Patronale Villastanza

L’impegno dell’Amministrazione a favore del risparmio energetico, viene premiato
dall’ente nazionale Gestore dei Servizi Energetici con 25.498 euro a fondo perduto.

eventi, incontri e iniziative dei prossimi mesi
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Parabiago si conferma la Città dello Sport!
L’intervista del Foglio (attraverso i social)
dice che più del 70% degli intervistati
pratica sport (amatoriale o agonostico)

Sabato 1

Sagra di San Lorenzo (dal 31 agosto al 9 settembre)

21:30 Cinema - "Il Filo Nascosto" - Villa Corvini

Venerdì 7

21:30 Cinema - "Borg McEnroe" - Villa Corvini

Sagra di San Lorenzo (dal 31 agosto al 9 settembre)

Sabato 8

21:30 Cinema - "Victoria & Abdul" - Villa Corvini

Sagra di San Lorenzo - I Profumi della Musica "Gente in Comune"

Domenica 9

08:15 p.za Maggiolini BICICLIAMO - Villoresi e parco del Grugnotorto

Sagra di San Lorenzo (dal 31 agosto al 9 settembre)

84° Targa Libero Ferrario

Sabato 15

14:30 Festa dello Sport - 21^ edizione

Domenica 16

10:30 Coppa Bernocchi

Domenica 23

06:00 p.za Maggiolini BICICLIAMO - ciclovia riviera dei fiori Sanremo
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Venerdì 3

21:30 Cinema - "Ella & John" - Villa Corvini

Sabato 4

21:00 Parabiago Summer Time - LE SCEMETTE                                 poeta 
catartico di Zelig

Venerdì 10

21:30 Cinema - "Blade Runner" - Villa Corvini

Sabato 11

21:00 Parabiago Summer Time - MARTA E GIANLUCA                             
monologhista di Zelig

Venerdì 17

21:30 Cinema - "The Place" - Villa Corvini

Sabato 18

21:00 Parabiago Summer Time - SERGIO SGRILLI                           
monologhista di Zelig

Venerdì 24

21:30 Cinema - "Tonya" - Villa Corvini

Sabato 25

21:00 Parabiago Summer Time - DEBORA VILLA                               
monologhista di Zelig

Venerdì 31

21:30 Cinema - "I segreti di Wind River" - Villa Corvini

19:30 CUR...SAGRA 2018 - Sagra di San Lorenzo

A G O S T O  2 0 1 8
S E T T E M B R E  2 0 1 8

Si informano i genitori
interessati che fino al 25
maggio 2018 sono aperte le
iscrizioni al Centro Estivo.

21:00 Donne In.Canto - il caso Mia Martini                                             
Paola Morales con Eduardo Paola

Sabato 26

Festa Patronale Villastanza

Trofeo del Galletto - Rugby Parabiago

21:00 Parabiago d'Autore 2018 - Vittorio de Scalzi - Villastanza

Domenica 27

09:30 p.za della Vittoria BICICLIAMO - XXXVI BICIPACE

Festa Patronale Villastanza

Trofeo del Galletto - Rugby Parabiago

2° Trofeo Libero Ferrario

15:00 Inaugurazione nuova sede dell'Associazione Assefocale               
in via Volta

 

 

 

21:30 inirvilla Co - V  Villa Co"dir ByadLa - " Cinem

 23atoabS

18:00 inibambei Ba diance Btto1/2 N

21:30 rvilla Co - V  Villa Coan"wmho stt seseatrhe gTa - " Cinem
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na U "enzoroan Lale Sicus Morp Cooivt esoertncCo
a  a Sella Chiesiazzale d - p"enzoroan...Li Sal divtesF

ì 28edvGio

19:30 ilio RancotnietontAfeoor T Tr 35°

ì 29derenV

19:30 iesad Lilio RancotnietontAfeoor T Tr 2°

21:30 rvilla Co - V  Villa Co"ingbbi a Etanifese mrTTra - " Cinem

 30atoabS

19:30 inen L Iilio RancotnietontAfeoor T Tr 2°

21:30 inirvilla Co - V  Villa Coer"ndoWWoa - " Cinem

Domenica 22

Festa di Villapia

I Profumi della Musica - "Gente in Comune" a Villapia

Lunedì 23

Festa di Villapia

Venerdì 27

Festa di Villapia

21:30 Cinema - "La forma dell'acqua" - Villa Corvini

Sabato 28

Festa di Villapia

21:30 Cinema - "Benedetta follia" - Villa Corvini

Domenica 29

Festa di Villapia


